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開会 午前１０時００分 

────────────────────────────────────────────────────── 

○林委員長 開会いたします。 

本日は全員出席であります。 

１、報告事項について、まず、令和２年第２回定例会提出議案にかかわる事項について、理事者

から報告を願います。 

経済部長。 

○品田経済部長 議案第１０号として提出しております旭山動物園（仮称）えぞひぐま館新築工事

につきましては、総務常任委員会所管ではございますが、経済部に関連する案件でありますので、

その概要につきまして御説明させていただきます。 

現在、旭山動物園では、道内の方はもとより、道外や特に海外の方が強く興味を持たれている北

海道の在来動物について展示、充実を進めているところであり、（仮称）えぞひぐま館新築工事に

つきましては、北海道の野生動物を象徴するエゾヒグマの展示施設を、同じく道産動物であるエゾ

シカやタンチョウ、シマフクロウなどの施設があるエリアの中心に建設し、令和４年、夏期開園か

らのオープンを目指しているところでございます。施設の概要でございますが、野生味あふれるエ

ゾヒグマの迫力を観察していただけるよう屋外放飼場に崖や滝、池などを設け、生息環境を再現す

るほか、屋内の展示スペースでは、自然の中で生活する姿をイメージいただくため、これまでにな

い新たな手法として、エゾヒグマの生息地域の四季折々の映像を背景に投影する予定であり、また、

エゾヒグマの置かれている現状や人との関係性などについて、改めて気づいたり、考えたりする契

機となるよう、パネル展示スペースも設置するものでございます。 

今回提出の契約案件は本体工事１本でございますが、建築概要といたしましては、鉄筋コンクリ

ートづくり地上２階地下１階、延べ床面積５５８平米、屋外放飼場４４７平米となっており、主に

屋外放飼場、屋内放飼場、寝室、観察通路、観察室などの工事を行うもので、契約の相手方は廣

野・畠山・石田共同企業体、契約金額は６億５千２１万円でございます。 

 以上、よろしくお願いいたします。 

○林委員長 農政部長。 

○和田農政部長 報告第２号、令和元年度旭川市一般会計予算の繰越明許費繰越しの報告のうち、

農政部所管分につきまして御説明を申し上げます。 

別紙、繰越明許費繰越計算書、６款農林水産業費、１項農業費の経営体育成強化支援費で、令和

２年第１回定例会におきまして、令和元年度旭川市一般会計補正予算における繰越明許費補正とし

て議決をいただいたところでございます。事業の繰越額につきましては１千１７２万６千円で、財

源内訳は全額道支出金となっております。 

以上、地方自治法施行令第１４６条第２項の規定により御報告を申し上げます。よろしくお願い

を申し上げます。 

○林委員長 学校教育部長。 

○山川学校教育部長 第２回定例会に提出を予定しております報告第２号、令和元年度旭川市一般

会計予算の繰越明許費繰越しの報告のうち、学校教育部所管分につきまして御説明を申し上げます。 

いずれの事業も国の補正予算関連のもので、完了が令和２年度となることから、議案別紙、令和
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元年度旭川市一般会計繰越明許費繰越計算書にお示ししております１０款教育費、１項教育総務費、

学校ＩＣＴ環境整備費、２項小学校費、学校施設大規模改修費及び東栄小学校増改築費、３項中学

校費、学校施設大規模改修費、６項保健体育費、東旭川学校給食共同調理所改築費につきまして、

繰り越しを行いましたので、地方自治法施行令第１４６条第２項の規定により、議会に御報告を申

し上げるものでございます。 

○林委員長 ここで発言の有無を確認いたします。御発言ございますか。 

（「なし」の声あり） 

○林委員長 次に、提出議案以外の事項について、理事者から報告を願います。 

学校教育部長。 

○山川学校教育部長 旭川市立小学校の学校ホームページにおける個人情報の掲載につきまして御

報告申し上げます。 

市立小中学校においては、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、毎日、児童生徒の体温や

健康状態を確認しておりますが、特に臨時休業期間中においては、多くの学校でウエブ上のシステ

ムを活用し、実施したところであります。その際、小学校１校で、保護者が児童の氏名を直接入力

せずに済むよう、入力フォームにあらかじめ児童の氏名を登録し、選択できるようにしていたため、

学校のホームページにアクセスし、学年、クラスを入力すれば、児童の氏名を閲覧できる状態とな

っておりました。このことは、６月４日に市民から指摘があり判明したもので、当該小学校では、

速やかに学校ホームページからアクセス先を削除するとともに、翌５日に保護者説明会を開催し、

おわびを申し上げ、経過について説明をいたしました。参加者は５０名ほどで、実施手法等に係る

質問が３件ありましたが、他に御意見等はなかったところです。なお、当該校からは、現在まで被

害等に係る報告はありませんが、学校ではネットパトロールを毎日実施しております。 

教育委員会では、他の学校の状況について確認をいたしましたが、それぞれの取り組みにおいて

適切に管理されておりました。また、５日金曜日に臨時校長会議を開催し、教育長から各校長に対

し、個人情報の管理の徹底について訓示するとともに、学校情報セキュリティーの適切な管理等に

ついて、私から具体的な指示を行いました。それを受け、市立小中学校においては、８日月曜日、

職員会議を開催し、教職員に周知徹底を図ったところです。 

これまでも個人情報の管理の徹底に取り組んでまいりましたが、今回の件を踏まえ、教職員一人

一人の意識をより一層高めるとともに、組織体制の強化を図り、再発防止に努めてまいります。 

○林委員長 ここで発言の有無を確認いたします。御発言ございますか。 

（「なし」の声あり） 

○林委員長 本日の議事は以上になります。 

それでは、散会いたします。 

────────────────────────────────────────────────────── 

散会 午前１０時０８分 

 

 


